都留市立禾生第一小学校

みんなで | 50周年をお祝いする会

次 第

- 1. はじめの言葉
- 2. 実行委員会代表挨拶
- 3. 校長挨拶
- 4. 記念品贈呈
- 5. 記念植樹の披露
- 6. 児童会長の言葉
- 7. 校歌斉唱(来場者全員で)
- 8. おわりの言葉

※運動会開会式前に行います。



禾生第一小学校 150 周年記念市長メッセージ

禾生第一小学校が創立150周年の記念すべき日を迎えられたことに心 よりお祝い申し上げます。

さて、禾生第一小学校は、明治6年9月14日に谷村学校分校として開校して以来、明治16年に田野倉・尾県両小学校を統合した禾生国民学校となり、明治25年には、禾生第二小学校が分離され禾生第一小学校と改称し、昭和42年には、与縄小学校を統合するなど、その時代に即した変遷を重ねてまいりました。そして、本年度からは旭小学校との統合により、新制禾生第一小学校として新たな一歩を踏み出したところであります。

これまで、禾生第一小学校は、禾生地域の中核となる学校として地域を けん引するとともに、地域住民から愛される学校として多くの皆さまから ご支援をいただき、発展してまいりました。

今後は、禾生地域のみならず盛里地域の皆さまからの支援もいただき、地域とともにある学校としてさらなる飛躍を遂げていくことを期待しております。

結びに、これまでこの学校を見守り、育てていただいた歴代の校長先生をはじめとする先生方、保護者の皆さま、地域の皆さまに深い感謝の念をお伝えさせていただくとともに、今後益々、禾生第一小学校が多くの皆さまのお力添えをいただく中で、朝日に映える九鬼山のごとく燦燦ときらめくことをご祈念申し上げ、私のメッセージとさせていただきます。

この度は150周年、誠におめでとうございます。

令和 5年 9月16日 都留市長 堀内 富久



禾生第一小学校150周年記念教育長メッセージ

禾生第一小学校が、創立150周年を迎えられたことに、教育委員会を 代表し心よりお喜び申し上げます。

150年、私の想像を遥かに超える時間の長さと歴史の重さをひしひし と感じ、それを皆さんと共有できることに幸せを感じております。

また、150周年という節目の中、今年度より旧旭小学校児童15名を 温かく受け入れてくださいました禾牛第一小学校児童及び教職員の皆様 に、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。

本日、150年という壮大な時間を超えてお集まりになった皆さんや、 この場所に来られない方々を含め、歴史的な日に立ち会うことができたこ とに大きな喜びを覚え、改めて先人たちの功績に敬意を表するところであ ります。

これから新たな歴史を刻む、禾牛第一小学校の子どもたちがこの学校で 学べることに誇りを持ち、都留市の未来を担う人材として大きく成長して いくことを期待するとともに、皆さんが創造する「未来の都留市」は、き っとキラキラと輝いていると信じております。

結びに、今まで禾生第一小学校を支えていただいた教職員の皆さま、保 護者及び地域の皆さまに感謝申し上げるとともに、禾生第一小学校の益々 の発展をご祈念申し上げ、教育委員会を代表してのお祝いの言葉とさせて いただきます。

この度は、創立150周年、誠におめでとうございます。

令和 5年 9月16日 都留市教育長 小林 正人



Ξ

-を磨く る自治 、若き眉 母校 窓ひ о Л せ 大 校 歌

